

LE CASTELLAS

28.03.2014 - fresque pastorale.

VOIR ICI LES PHOTOS DE NOTRE RANDONNEE A MOURIES

C'est sous un beau ciel bleu que l'on prend un sentier qui monte assez raide à travers la garrigue de chênes kermès, de thym en fleurs, de romarin, de globulaires et quelques argelles qui illuminent ici et là le tableau idyllique des Alpilles. C'est avec un plaisir immense que l'on se retrouve en haut des crêtes pour savourer un panorama magnifique sur les barres des caisses de Jean-Jean, du Pas du Loup, des calans de Maussane d'un côté, toute la plaine de la Crau de l'autre et à l'Est le Mont Opiès qui nous fait un clin d'œil. Au pied se sont les belles oliveraies et aussi le Golf de Servanne. On entend quelques bruits : un avion à réaction nous approche mais au loin c'est un berger qui appelle ses moutons ! On savoure à l'unisson le bonheur de ce beau sentier qui se faufile dans cette fresque pastorale... On arrive à la route du Destet que l'on abandonne très vite pour cheminer le long du Golf de Servanne. On remplit bien sûr notre gourde à la Source de Marius et nos poches de balles de golfs trouvées ici et là sur le sentier. Arrivés presque au niveau du Château de Servanne caché sous les arbres, un joli plan d'eau entouré d'un beau coin de verdure nous donne un autre tableau absolu. Mais on quitte le Golf pour continuer à travers un autre joli site : une oliveraie taillée assez bas avant de prendre la route qui suit le gaudre de Malaga. On arrive ainsi au Réservoir avant de retrouver le minibus au pied du Castellat...